
Herr Lübken teilte zu dieser Anfrage mit, dass diesbezüglich noch etwaige Recherchen 
notwendig seien und eine abschließende Beantwortung derzeit noch nicht möglich sei. Er verwies 
hierbei auf eine noch folgende schriftliche Beantwortung.  


